

13.11.19

SV Hengersberg stellt vier Bezirksmeister

Starker Auftakt der Schwimmer in Wintersaison

Mainburg. Es war der erste Höhepunkt der noch jungen Wintersaison für die niederbayerischen Schwimmer: In Mainburg standen die Niederbayerischen Langstrecken-Meisterschaften auf dem Programm. 17 Schwimmer des SV Hengersberg gingen an den Start, um sich mit den anderen auf 400 m Lagen, 400 m Freistil, 800 m Freistil sowie 1.500 m Freistil zu vergleichen.

Insgesamt 108 Schwimmerinnen und Schwimmer mit 211 Einzelstarts aus zehn niederbayerischen Vereinen kämpften um die Podestplätze in diesen kräftezehrenden Disziplinen.

Über den Gewinn der Bezirksmeisterschaften und den Titel des Niederbayerischen Jahrgangsmeisters freuten sich Luisa Doppelhammer (JG 05, 400 L), Felix Ittameier (JG 03, 800 F und 400 F), Nele Stögbauer (JG 03, 400 F) und Simon Würzinger (JG 07, 400 L).

Nach einer kurzen Wettkampfpause, die für intensives Training genutzt wird, stehen im neuen Jahr das Dreikönigsschwimmen in Landau an der Isar (4. Januar) und die Niederbayerischen Stafelmeisterschaften (26. Januar) im Hengersberger Hallenbad an.

WEITERE PLATZIERUNGEN

(Athleten nach Alphabet sortiert)
Laura Binder (JG 10, 2. Platz 400 F), Luisa Doppelhammer (JG 05, 2. Platz 400 F), Theresa Drasch (JG 07, 3. Platz 400 F), Johannes Eder (JG 07, 3. Platz 400 F), Lukas Eisen-schink (JG 04, 2. Platz 400 F und 800 F), Maximilian Koller (JG 05, 3. Platz 400 L), Barbara Leitl (JG 03, 2. Platz 400 F), Lena Richter (JG 05, 3. Platz 1500 F), Luisa Richter (3. Platz 400 F), Nele Stögbauer (3. Platz 800 F), Jakob Würzinger (3. Platz 400 F) und Simon Würzinger (JG 07, 2. Platz 400 F).
Laura Donaubauber, Antonia Fürst und Teresa Steininger gelangen persönliche Bestleistungen. – red



17 junge Schwimmer waren in Mainburg am Start. – Foto: Verein